
Je suis déjà heureux quand je pars

à la découverte de nouveaux

horizons… Je suis vraiment

heureux quand s’impose à moi une

nouvelle image de la vie, que je ne

soupçonnais pas l’instant d’avant,

quand ma puissance, face à mon

destin, a été décuplée… Je suis

vraiment très heureux de devenir à

l’image de ce que j’ai rêvé d’être,

d’être à l’image de ce que j’ai

promis d’être, à celle que j’aime et

qui m’attend…

Gaëtan 48 ansRomans-sur-Isere
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